

Los Planetas, María José Santiago, Hamlet, La Fundación Toni Manero y Luar Na Lubre serán los artistas que actuarán este año

Cinco conciertos conforman el cartel musical de las fiestas de septiembre

Las fiestas de septiembre incluirán este año cinco actuaciones musicales de altura. En concreto, durante la Semana Grande azudense podremos ver en concierto a Los Planetas, Fundación Tony Manero, Hamlet, Luar Na Lubre y María José Santiago. Así lo ha confirmado la concejala de Festejos, Susana Torres, quien ha avanzado además los días en lo que tendrán lugar cada uno de los conciertos.

Los primeros en subirse sobre el escenario serán Los Planetas, que actuarán el sábado, 20 de septiembre. Esta banda granadina tiene en J (cantante, guitarra y autor de letras y músicas) a su auténtico líder y en las distorsiones melódicas su seña de identidad.

El domingo 21 será el turno de María José Santiago, plato fuerte para el público amante de la canción española.

Y ya el miércoles 24 podremos ver en concierto a Hamlet, una formación



Los conciertos volverán a ser uno de los platos fuertes de las fiestas.

madrileña que se ha destacado como una auténtica revelación en el campo español independiente del rock duro.

Los siguientes en actuar serán la Fundación Tony Manero, un grupo psicodélico, y espectacular sobre el escenario ya que sus componentes rememoran con sus músicas, sus bailes y sus atuendos la música disco de los 80.

Y los encargados de cerrar los conciertos de la Semana Grande de este año

serán Luar Na Lubre, que actuarán el sábado 27 de septiembre. Se trata de una de las formaciones más importantes de folk en Galicia cuyo repertorio se basa fundamentalmente en las músicas de raíz gallegas.

La concejala azudense de Festejos recuerda además que todos estos conciertos serán gratuitos y tendrán lugar en el nuevo recinto ferial. Al cierre de esta edición, la hora de las actuaciones estaba aún por concretar.

La Oreja de Van Gogh, calentará motores para las fiestas

No tocarán durante las fiestas, pero seguro que su concierto será toda una fiesta. Nos referimos a La Oreja de Van Gogh, que actuará en Azuqueca seis días antes del inicio de la Semana Grande, en concreto el domingo, 14 de septiembre. La banda donostiarra, integrada por Amaia, Pablo, Haritz, Álvaro y Xavi, llegará hasta Azuqueca en la gira de presentación de su nuevo disco, "Cosas que te conté mientras te hacías la dormida", un álbum que vio la luz en abril de este año y que incluye 14 canciones con ritmos similares a los de sus anteriores trabajos, si bien es cierto que algunas canciones sorprenden con registros poco usuales en La oreja de Van Gogh. Con "Cosas que te conté mientras te hacías la dormida" los donostiarras están reeditando los éxitos obtenidos en sus dos anteriores trabajos: "Dile al sol" (mayo de 1998) y "El viaje de Copperpot" (septiembre de 2000). El 14 de septiembre estarán en Azuqueca y el concierto será en el recinto ferial. El precio de la entrada está aún por confirmar.

- Bases de los certámenes culturales de carácter nacional -

Espiga de Oro

- La muestra de teatro 'Espiga de Oro' es de carácter nacional
- La temática de los espectáculos es de libre elección por parte de las compañías
- Las compañías interesadas en participar en la muestra remitirán la documentación del espectáculo a representar a la Casa de la Cultura de Azuqueca (telf. de contacto 949.348.460) antes del 22 de agosto a las 14:00h.
- Las fechas de actuación, una vez seleccionados los espectáculos, serán los días 8, 9, 15, 16, 22, 23, 29 ó 30 de noviembre del presente año en el escenario del Centro Cultural.

Pintura rápida

- Se celebrará el 5 de octubre y podrán participar artistas de todo el territorio nacional con un máximo de dos obras.
- Habrá una categoría general y una juvenil (hasta 17 años)
- En categoría juvenil el premio será material didáctico. En la general, el ganador obtendrá 750 euros.

Pintura

- Para todos los residentes en el territorio nacional, con trabajos originales y no premiados.
- Las obras medirán 81x65 cm como mínimo y 150x150 como máximo. El tema y técnicas serán libres y se presentarán hasta el 25 de agosto un máximo de dos obras (en la Casa de la Cultura)
- El premio será de 2.100 euros.

Narrativa

- Para todos los residentes en el territorio nacional, con trabajos originales y no premiados.
- Máx. dos trabajos por autor en envíos separados y por triplicado. Entre 10 y 15 folios mecanografiados y a doble espacio.
- Se enviarán a la Casa de la Cultura de Azuqueca hasta el 25 de julio. El premio será de 600 euros y diploma.

Poesía

- Para todos los residentes en el territorio nacional, con trabajos originales y no premiados.
- Máx. dos trabajos por autor en envíos separados y por triplicado. Entre 50 y 100 versos.
- Se enviarán a la Casa de la Cultura de Azuqueca hasta el 25 de julio. El premio será de 600 euros y diploma.

Fotografía

- Para todos los residentes en el territorio nacional, con trabajos originales y no premiados.
- Máx. una serie de 3 fotografías por autor con un mismo tema, montadas en soporte de 40x50 cm. Podrán ser en b/n o color.
- Se enviarán en junio a la Casa de Cultura de Azuqueca. El premio será de 600 euros y diploma.

Cartel mural

- Para todos los residentes en el territorio nacional, con trabajos originales y no premiados.
- En el texto figurará: Fiestas de Azuqueca de Henares del 20 al 28 de septiembre. Se incluirá el logotipo y el escudo del Ayto.
- Las obras medirán 65x45 cm y se presentarán hasta el 25 de julio. El premio será 600 euros y diploma.